
Ciclabile eliminata Togliatti prima di essere inaugurata dal Sindaco

LunedÃ¬ 04 maggio 2009
Ciclabile eliminata, prima di essere inaugurata, comunicato al Sindaco
e alla stampa
In data odierna inviamo al Sindaco questo comunicato,
Domenica pedaliamo numerosi.
Â 
Questo comunicato l'abbiamo inviato al Sindaco e alla stampa. 

E' LA PISTA CICLABILE CHE HA UCCISO ANGELICA? HO UN MEZZO MECCANICO? 
iL PROGETTO ORIGINARIO PREVEDEVA LA CORSIA DEL TRAM AL CENTRO E AI LATI LA CICLABILE; SUCCESSIVAMENTE I COMMERCIANTI, I RESIDENTI, HANNO RACCOLTO FIRME, PETIZIONI, HANNO STRAVOLTO IL PROGETTO, PER I PARCHEGGI DELLE AUTO. 
LA BICICLETTA ANCHE SE INVESTE UNA PERSONA, NON E' POSSIBILE CHE PROCURI LA MORTE, AL CONTRARIO, SALVA LA VITA, FINIAMOLA CON LE AUTO A VELOCITA' PAZZESCHE, RESTITUIAMO LA CITTA' A MISURA D'UOMO CON IL TRAM E LE BICICLETTE. 
Roma, 4 maggio 2009 

Maurizio Santoni 
Portavoce del Coordinamento Roma Ciclabile 
info@roma-ciclabile.org 
www.roma-ciclabile.org 
c7o Legambiente Lazio 
Il Sindaco rende omaggio alla bimba uccisa dal corridoio dela mobilitÃ  
Alemanno e Marchi si sono impegnati ad adottare soluzioni immediate per rendere meno pericolosa la strada, ipotizzando anche l'eliminazione della pista ciclabile e con il passaggio al centro dei mezzi pubblici
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